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谁说小飞不安全
汽车
浣滆��: 

鍙戝竷浜庯細2009/05/25 17:24

买小飞也有一段时间，当时看中小飞也是偶然在路上遇到小飞觉得这车不错就在网上观察了一段时间

，正面的负面的评价都有，说实话每款车都有好有坏，我买车看中的就是喜欢，我觉得不管什么车，

开好了对自己来说就是好车。

买了小飞后，十分爱惜她，也经常关注她的消息，飞度得了五星之后十分开心，虽然我开车十分注意

，也非常安全，我女儿给我的评价就是，坐在老爸的车里，看书都不晕车的！不过自从飞度得了五星

之后。。。。。

相信很多飞友都发现了，开始出现一些诋毁小飞的言论，针对这个五星大做文章，当然这对我没什么

影响，不过还是气不过，来SHOW下我家小飞解解气好了。
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